

Anfrage der FWG-Fraktion Ö19/20 der Sitzung des AMV am 09.04.24

Neugestaltung der Dechant-Müller-Straße

Über eine knapp gefasste Pressemitteilung der Verwaltung vom 13.02.2024 wurde mitgeteilt, dass die Erweiterung der Dechant-Müller-Straße am 2. April 2024 beginnt. Details der Planung wurden dabei nicht dargestellt.

Am 10. Januar 2023 stellten wir (im SPLA) die Anfrage, warum die Bäume (geschätztes Alter 80 Jahre) entlang der Straße entfernt werden müssten. Es wurde daraufhin von der Verwaltung dargelegt, dass dies u.a. wegen der einzurichtenden Linksabbiegerspur in die Kalkstraße geschehe. Eine Kompensation durch den Bauherrn werde aber zur Bedingung gemacht.

Nun erfahren wir über Umwege, dass nach Aussage der Verwaltung eine Pflanzung neuer Bäume aus Platzmangel nicht möglich ist. Diese Änderung der Vorgehensweise wurde offenbar im Rahmen eines reinen Verwaltungsaktes vollzogen, ohne die politischen Gremien näher damit zu befassen, zumindest zu unterrichten.

Wir möchten wissen, warum die Verwaltung es nicht für nötig befunden hat, dies zu tun und bitten zur Ersatzpflanzung der Bäume um nähere Erläuterungen.

Gerade der Erhalt des Grüns im Stadtzentrum und erst recht unter Berücksichtigung der Bebauungsverdichtung in diesem Bereich wäre eine Ersatzpflanzung in unmittelbarer Nähe notwendig gewesen.